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 第 1 次半田病院改革プランは平成 21 年から平成 23 年度、第 2 次改革プランが平成 25 年から

平成27年度に実施していました。今回【新改革プラン】として平成29年度から4年間取り組む計画

を立てる必要があります。その素案を「半田病院経営評価委員会」で検討していただきました。 

 経営改善に重点を置くことは勿論ですが医療情勢の動向を考えると、医療圏単位で現在検討さ

れている地域医療構想を踏まえる必要があると思います。自治体病院としての存在意義というと大

げさかもしれませんが、当院は知多半島医療圏の中で、どのような医療を提供する役割を担って

いるのか、どのような医療を提供し続けていくのかを加味してプランを考えなくてはなりません。 

 さらに、自治体病院の宿命とも言いますか、職種の定数に病院側の裁量権がないことも加味しな

ければなりません。ある職種が不足しているからと言って勝手な雇用ができません。すると、何で

補っていくかと考えると「いかに人材育成をしていくかが重要となるなぁ!!!!」と、委員会に参加しな

がら改めて感じました。 

 臨床研修指定病院や地域医療支援病院の役割を担っているからこそ、もっともっと教育や研修機

能を強化していくこと。適正な人材育成を行って地域医療や介護・行政の分野での医療レベルを向

上させていくことが自治体病院のトップマネージャーとして求められている能力なんだ!!!!!!と、改め

て痛感しました。  

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 


